



踊る阿呆で 連帯の輪は 最高潮

今年の夏は、雨が降らず、連日猛暑が続き、30℃以上の真夏日も、25℃を越す熱帯夜も記録的で、クーラーや扇風機が大活躍。

こうした中で、お盆の夜の一時、暑さをふっとばすかのように、横越地区では今年も「盆踊り大会」が行われ、大勢の人たちが踊りに興じ、地域の連帯を培っていました。

横越村農協でも8月18日第3回納涼カラオケ・盆踊り大会を行い、組合員の親ほくを深めていました。

威勢のよい樽太鼓と笛、唄に合わせ普段着で踊るもの、そろいの浴衣で踊るもの、仮装して踊るものそれぞれで、なかでも、今年の夏を象徴するように、雨乞いの「雨よふれふれ」のプラカードを背にした、畑どころの婦人たちの踊る姿が印象的。

子どもからおとなまで、幾重もの輪になって踊る姿は、村民の和を感じ、秋祭りには人びとの連帯の輪は、最高潮に達したことでしょう。



59年

回 人口の動き 回 〈59年7月末日現在〉

総人口 8,922人
うち { 男 4,318人
女 4,604人
世帯数 2,030
6月の { 出生17人 死亡8人
動き { 転入16人 転出17人

横越村の交通事故発生件数 (59年6月末日)

	発生件数			死者		負傷者	
	本年	前年	増減	本年	前年	本年	前年
横越村	12	16	△25.0	0	0	16	20
南署管内	123	138	△10.9	0	0	159	166
県計	3,550	3,699	△4.0	72	77	4,288	4,453